

SLEP, un servicio perfectible

Señor Director:

El Colegio Particular Pagado Francisco Encina y el Liceo Público Augusto D'Halmar comparten similitudes: ambos se ubican en Ñuñoa y figuran en el "top 100" del *ranking* PAES, demostrando que una gestión adecuada permite alcanzar excelencia a costos razonables. En contraste, los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) destinan \$415.000 por estudiante (1,2 veces la mensualidad del Colegio o casi 4 veces los recursos que recibe la municipalidad de Ñuñoa por niño), y sus ponderaciones permanecen al final de la tabla, bajo los establecimientos municipales y particulares subvencionados.

No se trata solo del escaso retorno de la inversión pública: SLEP obliga al traspaso gratuito de inmuebles desde los municipios, sin considerar inversiones, equipamientos asociados (como el Teatro Municipal en La Serena), ni el modo de adquisición (si fueron comprados con dinero de todos los vecinos da lo mismo, "exprópiese"). El sistema es perfectible y debe incorporar análisis caso a caso.

DEMETRIO V. BENITO O.

Asesor Asociación de Municipalidades de Chile –
AMUCH.